

GAZA — « CONSEIL DE LA PAIX » DE TRUMP

Un milliard de dollars pour une adhésion prolongée de trois ans

VOLET PHARE DU PROJET PRÉSIDENTIEL

Gouvernance et santé publique



La Presse — La Tunisie nouvelle investit dans les secteurs générateurs de croissance économique certes, mais elle porte un intérêt majeur au volet social, d'où le pari sur le plus précieux des capitaux, en l'occurrence la santé publique, dans la mesure où Kaïs Saïed a concentré ses efforts, dans le cadre de son projet présidentiel, sur la réforme du système de santé grâce à la stratégie nationale de santé 2030.

▶ page 3

ARIANA, BEN AROUS ET MAHDIA

L'AFH lance trois nouveaux lotissements sociaux

L'Agence foncière d'habitation (AFH) a annoncé la mise en chantier, prochainement, de trois nouveaux lotissements sociaux.

▶ page 3

EDITORIAL

La souveraineté consacrée au Bardo

Par Abdelkrim DERMECH

AUJOURD'HUI, lundi 19 janvier, un événement d'une grande importance se déroule à l'Assemblée des représentants du peuple (ARP) au Palais du Bardo. Il s'agit, en effet, d'une séance plénière qui sera consacrée à l'élection, par les députés, des membres et des présidents des commissions parlementaires législatives permanentes durant la présente session parlementaire. C'est-à-dire, en plus clair, aujourd'hui on saura qui seront les députés appelés à discuter les initiatives législatives soumises par les Palais de Carthage ou de La Kasbah et également par les députés eux-mêmes et à discuter de leur passage devant la séance plénière pour être votées et devenir des lois ou être rejetées par les membres des commissions spécialisées. Dans les démocraties ancrées dans les pratiques parlementaires, la journée consacrée à l'élection des commissions permanentes, plus particulièrement le choix de leurs présidents qui conservent souvent ce poste pour plus d'une session parlementaire, est considérée comme un instant décisif dans le parcours aussi bien du gouvernement, de la présidence de la République que du Parlement lui-même. Puisque la composition de ces commissions permanentes et surtout la nature et les orientations de leurs présidents, voire parfois de leurs rapporteurs, influent sur le paysage politique durant le mandat en cours et ont un rôle très important dans la réussite ou l'échec des politiques générales du pays. Même au cas où tous les députés appartiennent à un même parti ou se déclareraient indépendants comme c'est le cas pour une grande majorité des députés tunisiens actuels, dont une large proportion ne savait même pas avant la révolution et le processus du 25 juillet où se trouvait le siège du Parlement.

Sauf qu'en Tunisie, et grâce à la vision prospective du Président Kaïs Saïed et à sa démarche singulière de gérer les affaires du pays, de réhabiliter l'acte politique et de réconcilier les Tunisiens avec le Palais du Bardo porteur d'une symbolique historique sujette à une polémique qui ne s'estompera jamais, la pratique parlementaire est aujourd'hui un moment que les Tunisiens attendent avec impatience pour exercer pleinement et sereinement, à travers leurs représentants, leur droit absolu à mériter de la souveraineté pour la consécration de laquelle ils ont consenti tous les sacrifices.



▶ page 4

CONTRÔLE ÉCONOMIQUE 2025
Plus de 5 mille infractions à Tunis

Les équipes de contrôle économique, relevant de la direction régionale du commerce à Tunis, ont enregistré, au cours de l'année 2025, 5.180 infractions économiques couvrant 12 secteurs, à savoir les légumes et fruits, les denrées alimentaires, les œufs et la volaille, le poisson, la viande rouge, le tabac, les matériaux de construction, les cafés, les boulangeries, les pâtisseries et d'autres produits divers ainsi que le secteur des services.

ACTUALITÉS



ACTUALITÉS

CALENDRIER HÉGIRIEN

Demain, 1^{er} Chaâbane

Mardi 20 janvier 2026 correspondra au premier jour du mois de Chaâbane de l'an 1447 de l'Hégire, annonce le Mufti de la République, Cheikh Hichem Ben Mahmoud. Selon un communiqué du Diwan el-Ifta, le croissant lunaire marquant le début du nouveau mois hégirien n'a pas pu être observé après le coucher du soleil du dimanche 18 janvier.

ARCHIVES NATIONALES AUDIOVISUELLES
Non à l'atteinte à la souveraineté mémorielle

LES ARCHIVES NATIONALES DE TUNISIE

Les Archives nationales de Tunisie ont dénoncé l'organisation d'un colloque (dans le cadre du Pamt 2) sur le patrimoine audiovisuel jugé non autorisé et attentatoire à la souveraineté archivistique nationale. L'institution fustige une appropriation intellectuelle et institutionnelle sans concertation, et réaffirme que la préservation de la mémoire audiovisuelle relève exclusivement des compétences nationales.

▶ page 5

PHARMACIE

La nécessaire mue

La Presse — Réunis à Tunis les 16 et 17 janvier, les pharmaciens ont placé la formation continue, la révision du Code de déontologie et la digitalisation au cœur des 13^{es} Journées du Conseil régional de l'Ordre des pharmaciens de Tunisie, dans un contexte marqué par de profondes mutations scientifiques, réglementaires et économiques.

▶ page 4

ABONNEMENT

19-01-26



SPORT

▶ pages 13 — 16

USM

Raviver la flamme

La Presse — Les Bleus reçoivent l'EST avec pour double objectif de renouer avec la victoire et réduire l'écart qui les sépare du leader « sang et or ».

EST

Des solutions, il y en a...

La Presse — Malgré les absences, notamment en défense, Kanzari a des cartes à jouer dans ce déplacement périlleux à Monastir.

LE CAB RÉCOLTE UN POINT DEVANT L'ESM À DOMICILE

Inefficacité quand tu nous tiens !

La Presse — Contre les Miniers de Métlaoui, les Cabistes ont montré, une fois de plus, leurs limites offensives.

CAB — ABONNEMENTS

Réduction de moitié !

La Presse — Une aubaine pour les fans cabistes que de s'octroyer des abonnements à 50% de leur prix...

EXPATRIÉS

Anis Ben Slimane retrouvé

La Presse — Après une longue traversée du désert en Championship, l'ailier de Norwich City, Anis Ben Slimane, semble avoir repris du poil de la bête.

SABRI LAMOUCHI RETROUVE L'ÉQUIPE NATIONAL COMME SELECTIONNEUR

Ne jamais insulter l'avenir

La Presse — On s'est mis d'accord pour brûler la politesse à notre télévision nationale, en annonçant un des feuilletons « ramadanesques » mis en bobine et qui animera bien des soirées.

MERCATO

Nourani vers la Ligue 1 ?